



竹小だより

日進市立竹の山小学校
第6号
令和4年10月20日



時代を拓く

自他を大切にし、
ともに高め合うたけっこ徳
粘り強く、鍛え合うたけっこ体
深く考え、学び合うたけっこ徳

涼しくなってきました！これから過ごしやすい季節になります！

肌に触れる風がさわやかに感じる季節になってきました。食欲の秋、実りの秋、スポーツの秋、読書の秋と何事にも取り組みやすいこの時期に、子どもたちの努力が実るよう、職員一同取り組んでいきたいと思ひます。

学校生活において、9月27・28日に5年野外活動と10月11・12日に6年修学旅行へ行ってきました。自分たちでしおりを確認し、声を掛け合って行動していく姿に大きな成長を感じました。準備から当日まで体調管理等ご協力ありがとうございました。

ここから、校外学習・ジブリパーク見学とまだまだ行事が続きます。引き続き感染症予防の対策にご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



9/27・28 野外活動



けじめをつけるときはしっかりつける！メリハリの効いた素晴らしい2日間となりました。美浜少年自然の家の方からも「聞く姿勢がとても良い」とほめていただきました。



10/6 4年生
福祉実践教室



「点字」「手話」「車いす」「ガイドヘルプ」「盲導犬」について前後半で各自2講座について学びました。講師の方から「反応よく話を聞いてくれてうれしかった」との感想をいただきました。



10/11・12 修学旅行



1泊2日を仲間と過ごすことができ、「習学良好～持っているのはルールとマナー 持って帰るのは最高の思い出～」を体現できた2日間でした。自分たちで率先して行動する姿が印象的でした。



10/14
1・2年おもちゃの交流会



2年生が1年生を招待して、生活科で作ったおもちゃで一緒に遊んで楽しみました。2年生のおもてなしはバッチグーでした！

ジブリパーク見学について

12月5日(月)に全校児童で11月にオープンするジブリパークへ行きます。学校に戻る時刻が1・2・3年は14:40、4・5・6年生は15:50の予定となります。通常の下校時刻より遅くなります。よろしくお願いいたします。

児童の送迎について

駐車場が大混雑していることが度々あります。駐車スペースの関係で、急遽体調が悪くなりお迎えに来ていただいた保護者の方、放課後デイサービスを利用されるお子様、車椅子を利用している中学生の保護者の方の駐車を最優先させていただきます。緊急時以外の送迎については、控えていただきますようご協力よろしくお願いいたします。